



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

GOBIERNO CON
ACENTO SOCIAL

SÍNTESIS INFORMATIVA

JEFE DE GOBIERNO

SÁBADO 22 DE JUNIO DE 2024

JEFE DE GOBIERNO



En unos días la pista será sede de juegos de remo y canotaje.

Rehabilitan la pista de canotaje de Cuemanco

Autoridades invierten 16 millones de pesos para remodelar este espacio deportivo

14/06/24

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Martí Batres, jefe de Gobierno, encabezó la entrega de los trabajos de rehabilitación de la Pista de Remo y Canotaje Virgilio Uribe, en Xochimilco, en la que se invirtieron 16 millones de pesos por parte de las secretarías de Obras y Servicios (Sobse) y la de Desarrollo Urbano (Seduvi).

Luego de un recorrido por las instalaciones ubicadas en Cuemanco, el mandatario capitalino resaltó que esta zona ayuda a mantener el equilibrio ecológico de la CDMX, pero, además, es un lugar que la gente visita para hacer deporte.

“Se reparó el espejo de agua, se pusieron boyas, se repararon las gradas, se puso impermeabilizante en las gradas, se rehabilitó la zona de jueces, el muelle de jueces, la torre de jueces, también se rehabilitaron baños, instalaciones eléctricas, la zona de premiación, donde estamos, entre otras obras que se realizaron”, indicó.

Entre los trabajos que se realizaron en la pista de canotaje destaca la impermeabilización del área de gradas, aplicación de pintura, obras de jardinería en los alrededores, así como rehabilitación de la torre de jueces, sanitarios e instalaciones eléctricas.

Por otra parte, el próximo 28 de junio se realizará la inauguración de los juegos nacionales de remo y canotaje en la pista Virgilio Uribe y posteriormente se hará el espectáculo de La Llorona, anunció Julio Pérez Guzmán, titular del Instituto del Deporte.

En su turno, Inti Muñoz Santini, titular de Seduvi, precisó que por el concepto de donaciones reglamentarias pendientes por el pago de medidas de mitigación urbana, se han invertido 4.5 millones de pesos para la rehabilitación del espejo de agua y otros 3.5 millones para la construcción y ampliación de sanitarios y bodegas.

“Donde ha habido desarrollos inmobiliarios, construcciones, edificios y no se habían pagado las medidas de mitigación urbana, las donaciones reglamentarias, lo que, quienes construyen edificios deben aportar para compensar el impacto que esas construcciones generan en la urbe que fueran recursos que la ciudad reclamara”, señaló. ●



EN CUEMANCO

Rehabilitan la pista de canotaje

GENOVEVA ORTIZ

Con una inversión de 16 millones de pesos se rehabilitó el espejo de agua, la zona de premiación, el muelle, los baños y las instalaciones eléctricas, entre otras zonas

Entrega Martí Batres obras de rehabilitación de la Pista de Canotaje Virgilio Uribe, en Cuemanco



CORTESÍA GOBIERNO CDMX

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó este viernes la entrega de los trabajos de conservación de la Pista de Canotaje Virgilio Uribe en la zona de Cuemanco de la alcaldía de Xochimilco, en las que se invirtieron 16 millones de pesos. Aquí, el mandatario local adelantó que el próximo jueves 27 de junio presentará su Informe de 100 Días, en el Monumento a la Revolución.

La renovación de esta pista, inaugurada para los Juegos Olímpicos de 1968 y que

actualmente está a cargo del Instituto del Deporte (Indeporte), destacó, se suma a diversas acciones impulsadas durante su gestión en beneficio de las y los habitantes de la demarcación.

Al hacer un recuento de las acciones que se han llevado a cabo en la alcaldía Xochimilco, el funcionario capitalino destacó que el Tren Ligero —que es el heredero del tranvía “llamado el tren que va a México”—, que en 2023 tenía 11 unidades, ahora ya cuenta con las 20 unidades pro-

metidas, las cuales pasan por las demarcaciones Coyoacán, Tlalpan y Xochimilco.

Asimismo, informó que ya autorizó el segundo corredor de autobuses que la ciudadanía le solicitó.

“Ya está en vías de concreción ese segundo corredor de autobuses”, enfatizó.

Al referirse a la Pista de Canotaje Virgilio Uribe, el titular del Gobierno de la Ciudad de México informó que se rehabilitó el espejo de agua, la zona de premiación, se colocaron boyas, se repararon y, se impermeabiliza-



ron las gradas, se rehabilitó el muelle y la torre de jueces, así como baños, instalaciones eléctricas y la zona de premiación, entre otras zonas del lugar, "para disfrute de deportistas y su público".

Batres Guadarrama aprovechó para invitar a la ciudadanía que se encontraba presente en este evento oficial a asistir a

PISTA OLÍMPICA

EN SU momento fue el canal de remo más grande del mundo, con agua proporcionada por los propios pozos profundos del lago de Xochimilco. Su construcción fue asesorada por Thomas Keller, presidente de la Federación Internacional de Remo y se inauguró durante los Juegos Olímpicos de 1968

su Informe de 100 Días, el cual presentará el próximo jueves 27 de junio en el Monumento de la Revolución.

"Todavía me quedan unos 100 días al frente del gobierno de la Ciudad de México, y durante ese lapso vamos a estar haciendo inauguraciones, cerrando procesos, echando andar procesos, tenemos todavía muchas cosas para inaugurar, cerrar, fortalecer o recorrer, vamos a aprovechar muy bien estos 100 días, porque además es una forma de informarle a la ciudadanía todo lo que se hace por parte del gobierno y de todo su equipo", indicó Batres Guadarrama, quien estará al frente de la administración capitalina hasta el 5 de octubre.

Por su parte, el Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz Santini, informó que la instrucción del Jefe de Gobierno fue reclamar el pago de las donaciones reglamentarias de mitigación urbana por parte de quienes construyen edificios para compensar el impacto que esas construcciones generan en la urbe.

"Donde ha habido desarrollos inmobiliarios, construcción de edificios y no se habían pagado las medidas de mitigación urbana, las donaciones reglamentarias, quienes construyen edificios, deben aportar para compensar el impacto que esas construcciones generan en la urbe, pues que fueran recursos que la Ciudad reclamará para beneficio público...", explicó Muñoz Santini.

Además, informó que se han destinado 4.5 millones de pesos que se han venido invirtiendo en la rehabilitación del espejo de agua y 3.5 millones de pesos que se están invirtiendo en la construcción, ampliación, habilitación de la zona de baños y bodegas.

Además, informó que se han destinado 4.5 millones de pesos que se han venido invirtiendo en la rehabilitación del espejo de agua y 3.5 millones de pesos que se están invirtiendo en la construcción, ampliación, habilitación de la zona de baños y bodegas.

Además, informó que se han destinado 4.5 millones de pesos que se han venido invirtiendo en la rehabilitación del espejo de agua y 3.5 millones de pesos que se están invirtiendo en la construcción, ampliación, habilitación de la zona de baños y bodegas.

"Todavía me quedan unos 100 días al frente del Gobierno de la CdMx, y durante ese lapso vamos a estar cerrando procesos"

En tanto, el director general de Construcción de Obras Públicas de la SOBSE, Juan Carlos Fuentes Orrala, detalló que los trabajos a cargo de la dependencia consistieron en la rehabilitación de gradas y escaleras para el público y el muelle de jueces; el reforzamiento estructural de la torre de jueces; la rehabilitación del área de premiación y de dos consultorios médicos; trabajos de obra exterior y jardinería; restitución de firmes al exterior, de la aco-

metida eléctrica y el mantenimiento de sanitarios e instalaciones eléctricas.

"Las acciones principales fue la demolición del firme de concreto, la fabricación también, fueron mil 650 metros cuadrados; de la impermeabilización de las gradas fueron mil 850 metros cuadrados; de la aplicación de pintura en todo lo que es el edificio, torres, etcétera, se aplicaron cuatro mil 750 metros cuadrados; pintura en herrerías, trabajos de obra exterior y jardinería, y todo esto como parte de las acciones que tocaron a la Secretaría de Obras", detalló.



CANALES DE XOCHIMILCO

Rehabilitaron pista de remo y canotaje

El gobierno capitalino indicó que en la renovación total del sitio se invirtieron 16 millones de pesos

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Deportistas de alto rendimiento, vecinos y turistas podrán disfrutar de la pista de remo y canotaje Virgilio Uribe, ubicada en Xochimilco, la cual fue completamente renovada.

Para la rehabilitación de los cinco kilómetros del canal artificial y del carril pavimentado para bicicletas, el cual es compartido con los entrenadores de canotaje y remo, se invirtieron cerca de 16 millones de pesos.

Como parte de los trabajos de remediación se repararon el espejo de agua y las gradas, además de la zona de jueces, la torre y el muelle.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, hizo la entrega de las obras de remediación de la pista que en 1968 se convirtió en la primera pista artificial en el mundo, teniendo como telón los Juegos Olímpicos México 68.

Este sitio, además de ayudar a impulsar el deporte, incide en el mantenimiento

del equilibrio ecológico de Xochimilco y es un punto de impulso para la sociedad, afirmó el mandatario local.

USARON CUOTAS DE MITIGACIÓN

En su oportunidad, el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), Inti Muñoz, destacó que la dependencia a su cargo invirtió cerca de ocho millones de pesos en estos trabajos.

Dichos recursos, detalló el funcionario capitalino, provienen del pago pendiente de cuotas mitigación urbana y de compensación por parte de constructoras inmobiliarias.

“En total, hemos destinado en Seduvi 4.5 millones de pesos para la rehabilitación del espejo de agua; 3.5 millones de pesos para la ampliación, construcción y rehabilitación de baños y bodegas”, manifestó el titular de la Seduvi.

Asimismo, el jefe de Gobierno reiteró que en lo que resta de su administración se impulsarán nuevos proyectos en la alcaldía Xochimilco.

Entre las acciones a promover se encuentra la habilitación de una nueva ruta de transporte concesionado; sin embargo, Batres no dio más detalles de ese proyecto.



Foto: Cuarsoкуро

Autoridades locales destacaron que la renovación del sitio, ubicado en Xochimilco, fue total y busca impulsar el deporte.



RENUEVAN PISTA DE CANOTAJE

La Pista Olímpica de Remo y Canotaje Virgilio Uribe, ubicada en la Alcaldía Xochimilco, fue sometida a un proceso de renovación por parte del Gobierno capitalino. Como parte de los trabajos, se repararon el espejo de agua, las gradas, la zona de jueces, el muelle de jueces y la torre de jueces.



Especial



SÍMBOLO OLÍMPICO

Renuevan pista de canotaje

El gobierno de la Ciudad de México entregó los trabajos de renovación de la Pista Olímpica de Remo y Canotaje Virgilio Uribe, ubicada en la alcaldía Xochimilco.

En los trabajos, precisaron las autoridades, se invirtieron 16 millones de pesos, a través de las Secretarías de Obras y Servicios y de Desarrollo Urbano y Vivienda.

La pista, que actualmente está a cargo del Instituto del Deporte, es un emblema de los juegos celebrados en el país en 1968. **Miriam Domínguez**



COMPLETAN REHABILITACIÓN DEL CANAL DE CUEMANCO 24



▲ Con una inversión de 16 millones de pesos se culminó el saneamiento de 5 kilómetros de ese

humedal, así como de una pista de ciclismo en la zona. Foto Germán Canseco



Destaca Martí Batres inversión en primaria

GENOVEVA ORTIZ

3

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó la entrega de obra de reforzamiento estructural de la Escuela Primaria Miguel de Cervantes Saavedra, ubicada en la colonia Ejército Constitucionalista, alcaldía Iztapalapa, donde se invirtieron nueve millones 300 mil pesos para garantizar un espacio digno y seguro a 367 alumnos de educación básica.

“Qué bueno que aquí se invirtieron nueve millones 300 mil pesos para la seguridad estructural del plantel. Y, de paso, una ‘chuleada’, como dice un cartel de por ahí de los niños, quedó bonita la escuela, eso es importante también. Bueno, quiero decirles, mamás, papás, que cumplimos con el compromiso”, remarcó.

Frente a la comunidad escolar, destacó que el recurso para llevar a cabo el reforzamiento estructural del plantel público, a cargo de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), es 15 veces mayor al otorgado durante el sexenio con el Programa *La Escuela Es Nuestra-Mejor Escuela*, que es de 649 mil 675 pesos empleados en la renovación de mobiliario, equipamiento de comedor y laboratorio de cómputo.



Tienen derecho a seguir sus estudios

LA PRÓXIMA JEFA DEL GCDMX

Busca eliminar examen de la COMIPEMS

VERENICE TÉLLEZ
GRUPO CANTÓN

La próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, destacó la necesidad de modificar el sistema de transición de la secundaria al nivel bachillerato, por lo que propuso la eliminación del examen único de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (COMIPEMS), ya que limita el derecho de los jóvenes a la educación.

APOYO

• Clara Brugada también otorgará apoyos económicos a los universitarios para transporte público

La morenista busca eliminar dicho examen con el fin de reducir el número de jóvenes que no puede seguir sus estudios, debido al número limitado de espacios en los diferentes planteles de educación media superior. Ante ello, Brugada requerirá abordar el tema con el Gobierno Federal para lograr un consenso.

Asimismo, afirmó que -una vez que llegue al Gobierno capitalino- otorgará apoyos económicos a los estudiantes universitarios para transporte público e implementará el programa "Alas", para jóvenes de 25 años, que les permita emprender su proyecto de vida, para que sigan sus estudios o puedan viajar.

También planteó la creación de un programa autogestivo para jóvenes, con el propósito de respaldar sus proyectos colectivos, y propuso un programa de salud mental y emocional en todas las escuelas públicas de la Ciudad de México, para prevenir el suicidio.



GCDMX en conjunto con la SOBSE

MÁS DE 9 MILLONES DE PESOS

Realizan gran inversión en escuelas

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

LUGAR

CIUDAD DE MÉXICO - El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó la entrega de las obras de reforzamiento estructural en la Escuela Primaria "Miguel de Cervantes Saavedra", ubicada en la colonia Ejército Constitucionalista de la alcaldía Iztapalapa. Con una inversión de 9 millones 300 mil pesos, se busca garantizar un espacio digno y seguro para los 367 alumnos de educación básica.

"Es una gran satisfacción ver cómo se invirtieron 9 millones 300 mil pesos para la seguridad estructural del plantel. Y, además, una 'chuleada', como dicen los niños, quedó bonita la escuela."

La entrega de las obras de reforzamiento estructural se realizó en la Escuela Primaria "Miguel de Cervantes Saavedra", ubicada en la colonia Ejército Constitucionalista de la alcaldía Iztapalapa.

la. Esto es importante también. Queremos decirles, mamás y papás, que cumplimos con el compromiso", destacó Batres.

El mandatario subrayó que el recurso destinado para este reforzamiento estructural, gestionado por la Secretaría de Obras y Servicios (SOBSE), es significativamente mayor al presupuesto anual otorgado durante el sexenio con el Programa "La Escuela Es Nuestra - Mejor Escuela", que ascendía a 649 mil 675 pesos.

Juan Carlos Fuentes Orrala, director general de Obras Públicas de la SOBSE, detalló que las aulas, sanitarios, áreas administrativas, consejería y comedor fueron reforzados con perfiles estructurales. También se instalaron pisos de loseta, puertas de láminas y luminarias, además de realizar trabajos de pintura, impermeabilización, rehabilitación de la infraestructura eléctrica y desazolve de la red de drenaje.